



日刊 重労千葉

國鐵千葉動力車勞動組合

〒280 千葉市要町2番8号(動力車会館)
電話 | (鉄道) 千葉 2935・2936 番
| (公) 千葉 (22) 7207 番

91.2.26 No. 3356

当局の妨害はねのけ 12Hストを貫徹

ストを断固
うちねく

ねかえしてストライキは
闘いぬかれた。

さうとする、強制配転者の原職復帰の展望を切り開くことを強く求めてきま。

きた。この後におよんでも、明日の勤務の準備まで妨害しようとする千葉

千葉動労、総武線などで乗務員ストなどで、降発車の同県内JR各線は、内房線館山—安房鴨川間と鹿島線の全区間がすべて運休するほか、内・外房線が通常の五割減、総武線と成田線が二割減、東金線が八割減の運転となる。さらに「あづさ23号」と「しおさい7号」を除く内・外房線、総武線、成田線の特急電車が全部運休。JR千葉支社は、影響人員は五万九千人にのぼるとみていく。

千葉動労(中野洋委員長、組合員七百五十人)は二月五日正午から、千葉県内のJR総武線、内・外房線などで十二時間の乗務員ストに入りした。

同労組は①組合員を津田沼運転区から排除する配置、②三月十九日開通の東京—成田空港間特急「成田エクスプレス」の千葉駅停車などを求めて

然かつ断固としてうちぬかれ、列車に多数の運休がでるなど、JR当局に大きな打撃を与えた。

JR東日本当局は、動労千葉からのトツブ交渉開催による局面打開の申し入れさえも、拒否したばかりか、JR総連革マルと一体となつてスト破り運転士をはじめとするあらゆるスト破壊策動を行つてきたが、それをは

千葉動労、総武線などで乗務員ストなどで、降発車の同県内JR各線は、内房線館山—安房鴨川間と鹿島線の全区間がすべて運休するほか、内・外房線が通常の五割減、総武線と成田線が二割減、東金線が八割減の運転となる。さらに「あづさ23号」と「しおさい7号」を除く内・外房線、総武線、成田線の特急電車が全部運休。JR千葉支社は、影響人員は五万九千人にのぼるとみていく。

千葉動労(中野洋委員長、組合員七百五十人)は二月五日正午から、千葉県内のJR総武線、内・外房線などで十二時間の乗務員ストに入りした。

同労組は①組合員を津田沼運転区から排除する配置、②三月十九日開通の東京—成田空港間特急「成田エクスプレス」の千葉駅停車などを求めて

もある。ダイ改のたびに
厳しくなる乗務員の労働
条件、一方でダイ改のた
びに少なくなる高齢者の
職場、こうしたものはや一
刻の猶予もならない切迫
した事態の中で、勤労千
葉は、乗務員の仕業の緩
和、高齢者の職場の確保
を要求の柱にしぼりあげ
てきた。

解決する姿勢とはかはなれどものであつた。こうした団交を千葉支社は「誠意をもつて団交中（千葉支社長書面）」などと、いうのである。これこそ白を黒と言いくるめるペテン的言辞である。

く現れている。動労千葉
からの強い抗議によつて、
この事態は回避されたが、
一事が万事、JR東日本
当局の国鉄以上の官僚主
義と硬直化は行きつくと
ころまで行きついたとい
える。JR 總選舉マルと
結託することで、もはや
ぬきさしならないところ
までおいこまれたのが、
今のは只だ。

要求實現八

く現れている。動労千葉
からの強い抗議によつて、
この事態は回避されたが、
一事が万事、JR東日本
当局の国鉄以上の官僚主
義と硬直化は行きつくと
ころまで行きついたとい
える。JR総選革マルと
結託することで、もはや
ぬきさしならないところ
までおいかまれたのが、

労千葉の局面打開にむけたトツプ交渉の申し入れ（申第十九号、二月二四日）に対しても拒否するなど、交渉によるスト回避を放棄するものであります。つた。

さらに夕刻に「立ち入り」交渉がはじまるや、「千葉支社は今度は、「二四時までストを行つて、立ることとはできない」と二四時まで営業内への立入りを拒否しようとして

全支部の総決起と奮闘で第一波ストは、敢然と闘い抜かれた。動労千葉は、あくまでも団交で解決を求めていくが、J.R.当局の対応が変わらないなら、更に第二波ストにむけ、組織体制をうち固め闘い抜こう。